

ABSTRAK

Lailatul Maghfiroh, 2023. Dampak Penyalahgunaan Narkoba Terhadap Kesehatan Mental Remaja (Studi Kasus di Nyalabu Daya Pamekasan), Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Ishlakhatu Sa'idah, M.Pd.

Kata Kunci: Narkoba, Kesehatan Mental, Remaja

Penelitian ini berangkat dari fakta adanya perilaku remaja di Desa Nyalabu Daya Pamekasan yang menyimpang yaitu penyalahgunaan narkoba. Adapun persoalan yang dikaji dalam penelitian ini adalah faktor penyalahgunaan narkoba, fenomena penyalahgunaan narkoba, dan dampak penyalahgunaan narkoba pada kesehatan mental remaja.

Tujuan penelitian ini adalah pertama, untuk mengetahui faktor penyebab penyalahgunaan narkoba di nyalabu Daya pamekasan, kedua untuk mengetahui fenomena penyalahgunaan narkoba di nyalabu daya pamekasan dan ketiga, untuk mengetahui dampak penyalahgunaan narkoba pada kesehatan mental pada remaja.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Subjek penelitian ini adalah remaja penyalahguna narkoba di Nyalabu Daya Pamekasan. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan dalam analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan dalam proses pengamatan dan yang terakhir melalui triangulasi. Data yang diperoleh dari penelitian diuraikan, dianalisis dan dibahas secara deskriptif.

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa 1) Faktor penyalahgunaan narkoba pada remaja meliputi faktor individu dan faktor lingkungan yaitu pengaruh teman sebaya dan lingkungan keluarga; 2) Fenomena penyalahgunaan narkoba terjadi pada remaja usia 18 tahun - 21 tahun di Nyalabu Daya Pamekasan, remaja menyalahgunakan narkoba di rumah teman yang sepi pada saat ada kesempatan, remaja mendapatkan narkoba dari bandar narkoba yang sekaligus tetangganya; 3) Dampak penyalahgunaan narkoba pada kesehatan mental remaja adalah kekerasan disini adalah emosi(marah) seorang remaja sehingga remaja sendiri tidak dapat terkontrol yang menyebabkan menyakiti secara fisik, pergaulan bebas disini dapat didefinisikan pergaulan yang menyimpang dari norma agama sehingga menyebabkan remaja ini bebas melakukan sesuatu hal yang mereka inginkan seperti menyalahgunakan narkoba dan asosial adalah keengganan seorang remaja dengan masyarakat sekitarnya yang menyebabkan kehilangan percaya diri seseorang dalam mengenal masyarakat sehingga remaja tersebut lebih suka mengurung sendiri daripada berinteraksi dengan warga ataupun tetangganya.